せ在宅医療クリ 広報月刊紙

2023.7.3

健診が始まりました。

次は保険証の更新も。



明るさで失われるものも。 た人から借用です。 残念ながら天の川を自分 夜があり観察される情景。 で観た記憶はありません 写真は北海道で撮られ 七夕が近くなりました。 暗い

たんぼ は生きて いる



ジョニー・ 古本市が開催された。 写真集を紹介します。 かけてくる空気が在る。 久居アルスプラザでは、 英国人で88歳の人。 会場では古本が呼び 休みができた日曜日。 つい買い込んだ一つ、 ハイマス。

溜まるように土壌を 平面を作るが、 水を分配し、互いを は、運任せではない。 ない。その水の確保 では、田はできない。 工夫しなければなら 丁寧に石積みをして、 山の斜面を削るだけ 水が

しかも棚田は子が増えて生きるために、 潤す差配の見事さ。 切り拓く

写し続けているのでは、 毎年の行い、歴史上は、まだ2千回の経験と言う。 向けられた耕作の歴史です。 ものでもあった。 いやられている。 かし大地との協同の稲作は急速に耕作放棄へ この丁寧さは田へも子へも振り イマスさんはその悲しみも と感じる写真集でした。 山河を守りながらの



自営業の方や会社を退職

した方など

灰色・緑・ピンク・ 赤·紫

見 本 広域 太郎

75歳以上の後期高齢者 または、65歳~75歳未満 で障害認定を受けた方

3 9 2 8 0 0 0

紫.黄色.緑

後期高齢者医療制度

8月は、色が替わった新保険証を提示ください。 0 X 4 Non Vally-Stor A CAN DE CAMPA DE CAM

THE BOY SE STATE OF THE SECOND SECOND

健診は、実施日時の指定に御協力をお願い

します。

呼び名を変えようとし、目くらましを図っても、 詐欺+恫喝みたい

中身は同じです。 「現有の保険証の1年後廃止」 河野さん。

を撤回しないのも前例ありです。

沖縄が県全体で辺野古移設を

反対決議しても「移設が唯一の方策」 全く同じ構図なのではないでしょうか と恫喝し

この

人の写真は綺麗というだけではない。

たんぼ

日本に定住し、48年。

夏季休業のお知らせ

例えば、この棚田の情景を見て感じさせる力です。 に生きる人たちの細やかな成果を映し出している。

8月1 3 (日) Ė (祝日) 月 8 月 1 2日 $\widehat{\pm}$ 開院

8 月 1 休診期間中も在宅の方には対応いたします。

臨時休業のお知らせ

9月2日 (土)

は

研修のため休診します。

♥♥チチェー Ise home care clinic いせ在宅医療クリニック

自宅での人生を 最期まで支援します

〒516-0805 三重県伊勢市御薗町高向 927 電話 0596-20-8104 ファクス 0596-20-8105

homecare@kr.tcp-ip.or.jp https://isezaitaku.com

→バックナンバ閲覧可